

Pour le premier trimestre 2010, notre chiffre d'affaires s'est élevé à 693 000 € contre 744 000€ en 2009, soit une baisse de 6,85 %.

Analyse de la baisse du chiffre d'affaires

Cette baisse s'explique par une forte diminution de la location de nos mobilhomes compte tenu de l'activité industrielle de la région qui ne semble pas repartir rapidement. En effet les derniers mobilhomes occupés par les ouvriers depuis plusieurs mois ont été libérés pour fin de chantier.

Perspectives

Par contre en ce qui concerne les réservations estivales, elles sont comparables à celles de l'an dernier ce qui laisse présager une bonne saison.